

S.E.

Staatspräsident Issayas Afferwerki

via Botschaft Eritrea

Stavanger Str.18

10439 Berlin

Exzellenz,

nach meinen Informationen wurden am 19. November 2004 vermutlich in Asmara drei Leiter und Priester der eritreisch-orthodoxen Kirche verhaftet: Der Psychiater Dr. Fitsum Ghebrenigus, der renommierte Arzt Dr. Tekleab Mengisteab und der bekannte Bibelgelehrte Gebre-Medhin Gebre-Giorgos.

Alle drei sind führende Mitglieder einer Erneuerungs- und Sonntagsschulbewegung innerhalb der eritreisch-orthodoxen Kirche. Alle drei Familienväter sind ohne formelle Anklageerhebung und ohne Kontaktmöglichkeit zu ihren Angehörigen im zehnten Jahr aus Glaubensgründen eingesperrt. Frühere Berichte gehen davon aus, dass sie im Wongel Mermera Untersuchungszentrum in der Hauptstadt Asmara festgehalten werden.

Über ihre derzeitige Lage und ihren Aufenthaltsort ist nichts bekannt.

Exzellenz,

diese drei orthodoxen Priester und Gelehrten haben nur ihr Recht auf Religionsfreiheit wahrgenommen. Eritrea hat den entsprechenden Pakt über bürgerliche und politische Rechte ratifiziert.

Der Fall der drei orthodoxen Geistlichen ist international bekannt geworden.

Ich wäre dankbar, wenn ich Informationen zu ihrem Schicksal erhalten würde und die Drei im zehnten Jahr ihrer Haft freikämen und zu ihren Familien, Ihrer Arbeit und zu ihrem kirchlichen Engagement in der eritreisch-orthodoxen Kirche zurückkehren könnten.

Hochachtungsvoll!



